



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>203 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>485V2964M</b>
Prix	<b>1 780 000 €</b>

# Chateauneuf-Grasse

## Maison à vendre (06740)

Immergez-vous dans l'ambiance chaleureuse de cette magnifique Bastide, au cœur du quartier résidentiel proche du village de Châteauneuf. Magnifique ensoleillement et vue imprenable sur mer et collines. Elle comprend sur 2 niveaux pièces sur un vaste sous-sol de 110 m<sup>2</sup> avec possibilités d'aménagement. Séjour spacieux avec cheminée, cuisine indépendante équipée sur une exceptionnelle terrasse couverte, buanderie, dressing rangement. Suite de maître, salle de bains, wc et dressing, 1 chambre avec salle de douche en suite. A l'étage : 3 chambre, 1 salle de douche, 1 salle de bains, wc indépendant. ...

*Immerse yourself in the warm atmosphere of this magnificent Bastide, in the heart of the residential area near the village of Châteauneuf. Magnificent sunshine and breathtaking views of the sea and hills. It includes rooms on 2 levels and a large basement of 110 m<sup>2</sup> with development possibilities. Spacious living room with fireplace, independent fitted kitchen opening onto an exceptional covered terrace, laundry room, storage closet. Master suite, bathroom, toilet and dressing room, 1 bedroom with en-suite shower room. Upstairs: 3 bedroom, 1 shower room, 1 bathroom, separate toilet. The ...*

## AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)